



Le patriarche Cyrille intervient au X forum international des cultures unies de Saint-Pétersbourg



Service de communication du DREE, 11.09.2024. Le 11 septembre, à la Grande Salle du Palais Mariïnski (Assemblée législative de Saint-Pétersbourg), le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a rencontré les participants du X forum international des cultures unies de Saint-Pétersbourg, réunis cette année autour du thème : « La Culture au XXI siècle : souveraineté ou globalisme », rapporte le site patriarchia.ru.

Le patriarche a été accueilli par le gouverneur de Saint-Pétersbourg, A. Beglov, le président de l'Assemblée législative de Saint-Pétersbourg, A. Belsky, et le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga.

Le primat de l'Église orthodoxe russe a présenté un exposé sur le thème du forum, avant de répondre aux questions de la salle.

La rencontre était modérée par A. Kondrachov, directeur de l'agence d'information TASS. Elle avait lieu en présence de nombreuses personnalités ecclésiastiques et politiques, dont le ministre russe de la Culture, O. Lioubimova. L'événement était retransmis sur les chaînes de télévision Soyouz et Spas, sur le site officiel de l'Église orthodoxe russe, sur le site du forum et sur le groupe dédié au forum du réseau social « VKontakte ».

Le X forum international des cultures unies de Saint-Pétersbourg a lieu du 11 au 14 septembre 2024. Il est organisé par le gouvernement de la Fédération de Russie, le ministère russe de la Culture, la municipalité de Saint-Pétersbourg. Des représentants des pays de la CEI, de l'OCS, des BRICS et d'autres pays amicaux y participent.

Le forum international des cultures unies de Saint-Pétersbourg est un espace international unique de rencontre, de dialogue et d'échange entre spécialistes de la culture et entre représentants des autorités et du monde des affaires. Il a pour objectifs la préservation et le développement de la culture russe, le soutien aux initiatives culturelles aux niveaux régional, fédéral et international, le développement de la coopération internationale dans le domaine de la culture, l'augmentation du potentiel des communications interculturelles.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92223/>